Nacionales

"La alegría del Evangelio llena la vida de quienes se encuentran con Jesús. Con Jesucristo siempre nace y renace

El Sueño de Comprar Solo Hecho en EE UU: **Una Meta Cada Vez Más Lejana**

Desencanto: Lo Difícil que es Comprar Solo Productos Hechos en EE. UU.

Una gran cantidad consumidores en Estados Unidos esfuerzan por adquirir productos de fabricación nacional, según Wall Street Journal, satisfacer todas sus demandas resulta casi inviable.

"Las redes suministro a nivel mundial, tejidas a lo largo de décadas de externalización, han complicado el proceso. Por más empeño consumidores, ciertos artículos simplemente articulos simplemente no se producen en nuevos vendidos totalidad de los extranjero, motivado El diario relató la EE. UU.", reportó el en EE. UU. durante teléfonos inteligentes principalmente por la historia de Anne periódico. el 2024 fueron comercializados en reducción de costos Collins, de 75 años,

Mobility indican que sus fronteras.



más empeño estos armidores, ciertos ulos simplemente "Las redes de suministro a nivel mundial, tejidas a lo largo de décadas de externalización, han complicado el proceso. Por más empeño que pongan estos consumidores, ciertos artículos simplemente no se producen en EE. UU."

autos de pasajeros señaló que casi la manufactura

Datos de S&P Global ensamblados fuera de el país provienen de fábricas foráneas.

laborales y respaldado en parte por tratados como Asimismo, el diario El traslado de la de libre comercio, ha al sido un factor clave,

"Muchos entusiastas

de los productos nacionales los adquieren directamente no pueden hacerlo, ya que suelen tener un precio superior", destacó la publicación.

Según una encuesta de Morning Consult a aproximadamente 1,000 adultos estadounidenses, más del 50% reconoció comprar intencionadamente artículos locales en alguna ocasión, pero únicamente el de quienes estaban bienes nacionales en dispuestos a pagar más aceptaría incremento de precio superior al 15%.

quien tras jubilarse diseñadora convirtió la compra de

"Muchos entusiastas de los productos nacionales no los adquieren o directamente no pueden hacerlo, ya que suelen tener un precio superior"



Collins fundó una comunidad en redes "Diviértete comprando productos fabricados en China". Con el anuncio de nuevos aranceles, Continua en WWW. TWHISPANICNEWS.COM

Las remesas al extranjero

Cadenas Mexicanas, las Más Golpeadas por Impuesto a Remesas Propuesto en Washington

junto con firmas receptoras de remesas utiliza para adquirir comunicado. como Oxxo, Waldo's, alimentos. Western Union y Grupo Elektra con nuestros estarían entre los más

Soriana, cinco pesos que en sus sucursales se

"Los recursos que Banco Azteca, reciben del extranjero representan mediante nuestro

Servicios Financieros prioridad sigue siendo y en un 37.7% a una caída similar del mínimo la propuesta de Waldo's, explicó la alimentación, por pagar servicios, 3.6%; y Veracruz, del presidente Donald al rotativo que al lo que calculamos que según un estudio de donde se anticipa una Trump sobre recortes

se destinan a llenar Financiero. Chedraui y La Comer, ingresan por remesas la despensa", afirmó Zenteno en un reciente

> Estos envíos monetarios clientes Estados Unidos fuente fundamental

del banco, los flujos de remesas que fortaleciendo resultarían afectados por el nuevo impuesto incluyen a de sus instituciones manera oficial como una Tamaulipas, con una y posible disminución reguladores. perjudicados, informó servicio se usan, sobre de ingresos para del 4.4% en los El pasado 22 de contiene más de 1.000 el diario El Financiero. todo, en necesidades numerosas familias, envíos; Guerrero con mayo, la Cámara páginas e incluye Leonardo Zenteno, esenciales: comida, que los destinan en un retroceso del 4.3%; de Representantes quien lidera el área ropa, vivienda un 49.8% a comprar del Medios de Pago y y educación. La bienes de consumo del 3.6%; Oaxaca con aprobó por un margen un 49.8% a comprar Puebla con una baja de Estados Unidos un impuesto del 3.5%

menos uno de cada el 20% de las remesas BBVA citado por El reducción del 3.4%.

más capacidad de inclusión financiera a través legislativo, titulado de

Financiero. BBVA subrayó alivios fiscales, luego Según estimaciones que el país debe de fuertes presiones enfrentar este desafío tras una derrota previa en comisión.

El organismos el "Gran y Hermoso a las remesas. Esta medida fue criticada

